

# INFO PUBLIK

## TMMD Sengkuyung Tahap I Kodim Purbalingga Selesai, Desa Tanalum Miliki Jalan Makadam

Ratna Palupi - [PURBALINGGA.INFOPUBLIK.CO.ID](http://PURBALINGGA.INFOPUBLIK.CO.ID)

Jun 9, 2022 - 15:23



*PENGGUNTINGAN PITA : Dandim 0702/Purbalingga selaku Dansatgas TMMD saat meninjau lokasi dilanjutkan dengan pengguntingan pita di titik nol jalan makadam di Desa Tanalum Kecamatan Rembang, Rabu (9/6/2022) / (FOTO: Dok Penerangan Kodim 0702/Purbalingga)*

PURBALINGGA – Pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD)

Sengkuyung Tahap I Tahun 2022 Kodim 0702/Purbalingga di Desa Tanalum, Kecamatan Rembang, Kabupaten Purbalingga, Provinsi Jawa Tengah resmi ditutup.

Penutupan ditandai dengan penandatanganan dan penyerahan Berita Acara Penyerahan Hasil Pelaksanaan TMMD Sengkuyung Tahap I Tahun 2022 dari Dandim 0702/Purbalingga Letkol Inf Dipo Sabungan Lumban Gaol selaku Dansatgas TMMD, kepada Bupati Purbalingga Dyah Hayuning Pratiwi di Pendopo Dipokusumo, Rabu (9/6/2022).

Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim 0702/Purbalingga Kapten Arm Wahyudi Seno H., A.Md selaku Perwira Koordinator Program TMMD selaku Pimpinan Proyek dalam laporannya menyampaikan bahwa hasil kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap I Tahun 2022 yang dimulai sejak tanggal 11 Mei 2022 hingga 9 Juni 2022 terlaksana sesuai dengan waktu yang telah direncanakan dan telah selesai 100 %.

“Sasaran fisik pembangunan jalan makadam sepanjang 1770 M dengan lebar 5 M, serta pembangunan gorong-gorong 6 unit, pembangunan plat beton 2 unit, pembangunan 1 talud dan pembangunan 1 jembatan,” papar Pasiter.

Pasiter juga menambahkan jika selain sasaran fisik utama yang dibangun juga turut dilaksanakan rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) sebanyak 2 unit dan ada pula sasaran non fisik yang telah dilaksanakan berupa penyuluhan bidang mental ideologi, bidang kesadaran bela negara, bidang kesadaran berbangsa dan bernegara, bidang Kamtibmas, bidang kesejahteraan masyarakat dan kegiatan khusus dengan berbagai materi.

“Sasaran fisik tambahan 2 unit RTLH dan sasaran non fisik penyuluhan diberbagai bidang juga terselenggara dengan baik,” ungkap Pasiter menambahkan.

Sementara Bupati Purbalingga Dyah Hayuning Pratiwi mengucapkan terima kasih kepada jajaran Kodim 0702/Purbalingga dan semua pihak yang telah bersinergi membantu pemerintah dalam terselenggaranya TMMD Sengkuyung ini.

"Terima kasih pada jajaran Kodim Purbalingga dan semua pihak atas terselenggaranya TMMD ini," katanya.

Ia juga berharap masyarakat setempat untuk bersama-sama menjaga dan memanfaatkan hasil pelaksanaan TMMD tersebut dengan baik.

“Output TMMD Sengkuyung Tahap 1 ini diharapkan bisa bermanfaat, dijaga betul dan berdampak pada peningkatan ekonomi masyarakat,” katanya.

Dandim 0702/Purbalingga turut mengatakan jika kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap I Tahun 2022 selesai 100% jika sasaran fisik maupun sasaran non fisik. Hasil program pembangunan TMMD diharapkan segera dapat langsung dirasakan manfaatnya oleh masyarakat Desa Tanalum dan sekitarnya.

Ia juga meminta maaf kepada masyarakat Desa Tanalum, jika selama kegiatan TMMD terdapat sikap dan tutur kata anggota yang kurang berkenan.

“TMMD telah selesai, atas nama pribadi dan Kesatuan mohon maaf atas sikap dan tutur kata yang kurang berkenan dari anggota kami selama TMMD. Harapannya hasilnya dapat bermanfaat untuk masyarakat Desa Tanalum,” ucap Dandim.

Ucapan terima kasih juga disampaikan Dandim atas dukungan semua pihak baik dari Pemerintah Kabupaten Purbalingga, warga masyarakat, Forkopimda, Kepolisian, Ormas serta seluruh elemen masyarakat yang telah berkontribusi pada kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap I tahun 2022 Kodim 0702/Purbalingga. (RP)